

# *Nicaragua celebra Revolución con importantes logros sociales*

---



**El año pasado la administración nicaragüense construyó cuatro mil 571 viviendas a nivel nacional y se otorgaron 83 mil 429 títulos de propiedad.**

Managua, 19 jul (RHC) Nicaragua celebra este miércoles el aniversario 44 del triunfo de la Revolución sandinista con importantes logros sociales y el compromiso de continuar la lucha en defensa de la paz, soberanía y dignidad nacional.

Desde el Gobierno encabezado por el presidente Daniel Ortega y la vicemandataria Rosario Murillo, se impulsa el desarrollo económico y social del país con fuerte interés en la erradicación de la pobreza.

En ese sentido, el Ejecutivo Sandinista implementa varios programas sociales que consolidan la seguridad, bienestar, oportunidades y derechos de miles de ciudadanos de esa nación centroamericana.

De acuerdo con cifras oficiales, sólo el año pasado la administración nicaragüense construyó aquí cuatro mil 865 calles para el pueblo, y entregó más de dos mil millones de córdobas (más de 555 mil dólares) en créditos justos a través del programa Usura Cero.

Además, se construyeron cuatro mil 571 viviendas a nivel nacional y se otorgaron 83 mil 429 títulos de propiedad, con lo cual se llevó seguridad jurídica a miles de familias.

También son palpables los avances nacionales en el ámbito de salud, educación, infraestructura y producción.

Así, el ciento por ciento de los estudiantes matriculados recibieron la merienda escolar y se rehabilitaron más de mil aulas.

La ministra nicaragüense de Salud, Marta Reyes, explicó hace pocos días que a partir del 2007 se comenzó a introducir aquí una serie de vacunas claves que no existían antes en el país, como la de neumococo, rotavirus e influenza, entre otras.

Al referirse a la situación actual de la Covid-19, la funcionaria explicó que ese proceso de inmunización avanza en Nicaragua, donde casi el 98 por ciento de la población recibió una primera dosis, mientras el 96 cuenta con esquemas completos.

“Esto significa un esfuerzo importante de la aplicación desde todas las Unidades de Salud al igual que el resto del esquema que está establecido, pero también las visitas casa a casa”, subrayó.

Otro avance importante es la cobertura eléctrica que hasta el mes de abril de este año alcanzó el 99,3 por ciento, mientras la generación a través de fuentes renovables de energía logró casi el 80 por ciento.

Para ratificar tales logros, la noche de este martes cientos de nicaragüenses se congregaron en la Plaza la Fe de esta capital en una vigilia víspera de un nuevo aniversario de la Revolución.

En barrios y comunidades se escuchaban canciones patrióticas alegóricas a la fecha patria, mientras desde distintos puntos de la urbe capitalina se iluminaba la noche con los tradicionales fuegos artificiales. (Fuente: [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/328853-nicaragua-celebra-revolucion-con-importantes-logros-sociales>



# **Radio Habana Cuba**